

Fliegenfischer bleiben Aktiv

Generalversammlung am vergangenen Freitag 06. Februar in Wahlhausen.

Der Kalender der „Section Pêche à la Mouche „ der FLPS ist auch 2015 wieder gut gefüllt. Genau wie im vergangenen Jahr werden alle Aktivitäten der Sektion wieder stattfinden. Abgesehen von den Fliegenbindeabenden in den Wintermonaten startet die Saison mit der Eröffnung der Forellenfischerei. Erster Termin wird am 28 März der Schnupperkurs am Weiher von Lamadelaine sein. Ein weiterer Schnupperkurs folgt am 11 Juli an der Sauer bei Diekirch.

Am 25 April wird der internationale Angelwettbewerb in Zusammenarbeit mit den „Fëscherfrenn va Weiswampech“ an beiden Seen der Nordgemeinde abgehalten. Mit 126 Teilnehmern ist dies der grösste Wettbewerb seiner Art innerhalb Europas.

Die Landesmeisterschaft 2015 wird wie gewohnt in 4 Durchgängen zwischen Mai und Oktober ausgetragen. Vom 10-22 Juni nimmt die Nationalmannschaft an der Weltmeisterschaft in Bosnien teil. Für April ist ein Vorbereitungswochenende in den Vogesen geplant und auch sonst wird man selbstverständlich an möglichst vielen Freundschaftswettbewerben im nahen Ausland teilnehmen.

Präsident René Kleman, dankte den Anwesenden und den Vereinen aus Ettelbrück und Weiswampach für ihre Unterstützung und wies auf die gute Stimmung innerhalb der Sektion hin. Mit einer Gedenkminute wurde dem früheren Präsidenten und Gründer der Section Mouche, Henri Hosinger gedacht. Sekretär Claude Strotz ging in seinem Tätigkeitsbereich noch einmal kurz auf die Aktivitäten des vergangenen Jahres ein. Insgesamt konnte zwar nur ein internationaler Wettbewerb gewonnen werden, so waren die luxemburgischen Teilnehmer zwar nicht auf dem Podium aber doch im vorderen Drittel der Teilnehmer anzutreffen.

An der Sauer machte auch in diesem Herbst wieder der viel zu hohe Wasserstand der Sauer, bedingt durch die Stromerzeugung am Stausee eine gute Äschensaison zunichte. Weder in dieser Frage, noch bei den Pestizid Rückständen oder in der Kormoranfrage oder dem Angelschein über Internet konnte eine Lösung gefunden werden. Immer wieder die gleich Leier, nichts geschieht.

Nachdem Kassierer Marc Buso, auf eine gesunde Finanzlage hinwies und dies durch die Revisoren bestätigt worden war, wurde der Vorstand durch die Anwesenden entlastet. Die turnusmässig austretenden Vorstandsmitglieder wurden alle wiedergewählt, so dass sich der Vorstand 2015 zusammensetzt aus: Präsident René Kleman, Vizepräsident Misch Gilson, Sekretär Claude Strotz, Kassierer Marc Buso und den Beisitzenden; Guy Hastedt, Lucien Dilk, Maryse Diederich, Ben Pauly, Ben Scheuer, Patrick Bartholme, Patrick Scheid und Paul Bissener.

Nach der Ehrung der Landesmeister 2014 schloss die Versammlung mit der Vorführung eines Filmes über die letztjährige Weltmeisterschaft in Tschechien und einem Abendessen im Lokal „Beim Hunn“.

Mehr Info und Bilder auf der Internetseite der Section Mouche unter <http://mouche.flps.lu>

